



OFICINA DE COMUNICACIÓN Y PRENSA

"CON CRISTO, PEREGRINOS DE ESPERANZA, EN COMUNIDAD SINODAL"



NOTA DE PRENSA

LA IGLESIA ARQUIDIOCESANA CELEBRA LA GRAN CITA EUCARÍSTICA Y EL JUBILEO DE LA FAMILIA

*El 1 de junio será un día de gracia, comunión y fiesta para miles de fieles
que se reunirán en el Parque Omar*

En el marco del Año Santo Jubilar y al iniciar el Mes de la Familia, la Iglesia Arquidiocesana de Panamá vivirá una jornada de fe, esperanza y unidad, con la celebración de la tradicional Cita Eucarística, el Jubileo de la Familia Arquidiocesana y las Bodas de Oro Episcopales de Mons. José Dimas Cedeño Delgado, Arzobispo Emérito.

La Cita Eucarística, tendrá lugar en el Anfiteatro del Parque Recreativo Omar, el domingo 1 de junio, presidida por monseñor José Dimas Cedeño y concelebrada por el arzobispo de Panamá, monseñor José Domingo Ulloa y el Clero arquidiocesano. Esta celebración iniciará a las 9:30 a.m.; culminada la misa, se dará paso a una Gran Feria Jubilar desde las 12 mediodía hasta las 4:00 p.m., con actividades artísticas, recreativas, culturales y pastorales, pensadas para todos los miembros de la familia, especialmente niños y adultos mayores.

A partir de las 7:30 a.m. se habilitará un espacio especial para la celebración del sacramento de la Reconciliación (Confesiones), atendido por sacerdotes de toda la arquidiócesis. Los fieles que participen en este Jubileo y cumplan las condiciones establecidas podrán ganar la indulgencia plenaria concedida por la Santa Sede en el marco del Año Santo.

Como parte del espíritu de unidad eclesial, se ha pedido a todas las parroquias de la Arquidiócesis suspender las misas dominicales entre 8:00 a.m. y 4:00 p.m., para permitir la participación de los fieles en esta celebración central. Las comunidades asistirán organizadas por zonas pastorales, bajo la orientación de los vicarios territoriales y párrocos coordinadores.

Como signo jubilar, desde las 7:30 de la mañana se realizarán cuatro peregrinaciones por zonas pastorales hacia el parque Omar:

- Zona del Carmen: Desde ATLAPA
- Zona San Francisco de Paula: Desde la Capilla del Técnico Don Bosco
- Zona Santa María La Antigua: Desde la Parroquia de Lourdes.
- Zona Cristo Redentor: Desde el Semáforo de Ave. T. Lefevre. (Banistmo)

Desde muy temprano, los fieles caminarán como peregrinos de la esperanza, dando testimonio de su fe. La Eucaristía será transmitida en directo por televisión nacional, para que nadie quede excluido.

Antes de concluir la misa, se realizará el envío de los voluntarios que entregaran las alcancías dando inicio oficial a la fase de solidaridad de la Campaña Arquidiocesana. También se le hará reconocimiento a Jorge Enrique Díaz, un servidor de la Iglesia, muy comprometido con la Cita Eucarística, a monseñor José Dimas Cedeño por parte de la Arquidiócesis se le hará una condecoración y la USMA le hará un reconocimiento.

Durante la Feria Jubilar, los fieles podrán conocer de cerca la labor evangelizadora y social de la Iglesia a través de sus diferentes obras y servicios: habrá puestos de atención médica, donación de sangre, venta de alimentos, exposición de emprendimientos y artesanías, y actividades artísticas y deportivas que celebran nuestra identidad y fe.

El Padre Efraín De León, Vicario Pastoral y coordinador general del evento, ha señalado que “esta gran cita es un momento de gracia para agradecer, renovar la fe, fortalecer la comunión y dar testimonio público del amor de Dios por su pueblo”. Todos están cordialmente invitados a ser parte activa de este gran Jubileo de la Familia Arquidiocesana.

Igualmente manifestó que las personas no podrán entrar con sus automóviles por lo que se les sugiere el uso del transporte colectivo, desde la entrada principal habrá tres transportes para llevarlos al Anfiteatro en el Parque Omar. También se les recomendó llevar ropa y calzados cómodos, botella de agua, así como petates o sillas, gorras y capotes.

A los medios de comunicación se les invita a realizar la cobertura de este gran evento eucarístico y jubilar, de este domingo 1 de junio, en el Parque Omar.

Panamá, 30 de mayo de 2025.